

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden  
bitten wir um Unterstützung der Caritas Inlandshilfe.  
Eine Spendenbox wird in der Kirche bereitstehen.

Kondolenzadresse: 4020 Linz, Kaplanhofstraße 18





Mein geliebter Mann, unser Vater, Schwiegervater,  
Opa, Uropa, Schwager und Onkel

## Dr. Franz Stauber

ist am Dienstag, dem 16. Oktober 2018,  
im Alter von 90 Jahren  
in den ewigen Frieden heimgegangen.

Sein Leben war erfüllt vom Einsatz für die Nächsten.  
Ein lieber, wertvoller Mensch ist von uns gegangen.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Verstorbenen  
mit einer heiligen Messe am Donnerstag, dem 25. Oktober,  
um 10.00 Uhr in der Pfarrkirche Linz - St. Severin.

Um 13.30 Uhr geleiten wir ihn auf dem Pfarrfriedhof  
Hofkirchen im Traunkreis zur letzten Ruhe.

Am Vorabend um 19.30 Uhr beten wir für ihn  
in der Pfarrkirche Linz - St. Severin.

### **Im Glauben an die Auferstehung vermissen dich**

Hilde

Lydia und Alf, Florian und Elena  
Christoph, Martha, Katharina und Jürgen, Paul  
Bernhard und Maria,  
Miriam und Valentin, Julia, Isabel und Matthias

Der Herr ist mein Hirte, nichts wird mir fehlen.  
Er lässt mich lagern auf grünen Auen  
und führt mich zum Ruheplatz am Wasser.  
Er stillt mein Verlangen;  
er leitet mich auf rechten Pfaden, treu seinem Namen.  
Muss ich auch wandern in finsterner Schlucht,  
ich fürchte kein Unheil; denn du bist bei mir,  
dein Stock und dein Stab geben mir Zuversicht.  
Du deckst mir den Tisch vor den Augen meiner Feinde.  
Du salbst mein Haupt mit Öl, du füllst mir reichlich den Becher.  
Lauter Güte und Huld werden mir folgen mein Leben lang  
und im Haus des Herrn darf ich wohnen für lange Zeit. (Ps 23)

im Namen aller Verwandten